

大会名：第16回 Me&You サッカーフェスティバル

日程：平成28年8月13日（土）～14日（日）

会場：あづま総合運動公園

参加：T6A クラス 11名

帯同：佐藤コーチ

報告：佐藤

予選リーグ

アーレ4-1FC グランツ○

アーレ0-3 松川

アーレ3-0 鳥川○

大会1試合目の予選リーグを担当しましたので、報告いたします。

今回の大会にのぞむにあたり、熊坂コーチ、設楽コーチ、各コーチにもT6Aの選手たちの最近の試合での様子を聞き、また、普段の練習のプレーをみて、みんなの力を出せるようにしたいと思いました。

第一試合の前に、

「今日は普段の練習している事を出しましょう。」

「攻守の切り替えを早くしよう」

「バランスよくみんなで攻めて、みんなで守ろう」

ということを話しました。

3試合を通して、攻守のバランス、切り替えの早さは良かったと思います。ボールを奪ったら攻撃に移る動きをする。また、奪われたら奪いかえす。

ただ、2試合目に多かったのですが、相手チームの選手たちが早い動き出しをしたプレーに対して、もう一步、時には半歩遅れた為に、ボールを失ってしまったり、危ない場面になってしまったり、失点してしまったりということがありました。これは普段の練習でいかに考えてプレーしているかで、変わっていくかと思うので常に一步先を考えいきましょう。

その他試合中でのことですが、攻撃面では

- ・相手のバイタルエリアでのプレーは非常に脅威になっていて、アイデアがあるプレーが多くでていました。ただ、最後のフィニッシュのところでのプレーが甘く相手キーパーの正面だったり、枠をとらえられなかったです。決定力をつけたいですね。

- ・ミドルシュート、ロングシュートも多く試みていました。ゴールを狙っていくことはとて

も良いことだと思います。あとは、精度を上げること。自分のシュートレンジを考えること。相手のプレッシャーに負けて打ってしまうこともあったので、そこは自分たちの考えるプレーにしていきたいですね。

- ・1対1を仕掛けるプレーが課題だと思いました。裏にスペースがあるときにパスの選択が多かったと思います。特にサイドで仕掛けていくことで、多くチャンスを作れると思うので、チャレンジしていけるといいですね。

- ・細かいことですが、自分たちのスローインのボールを簡単に失いすぎでした。

ディフェンス面では

- ・切り替えも早く戻る意識も良かったです。カバーリングの意識もでて、みんなで守備をしていました。

- ・ただマークが乱れたときが課題です。マークが乱れたときは、みんなで声を掛けあい修正しなくてはなりません。その修正する声が足りないと思いました。もちろんベンチからも声をかけますが、自分たちで声をかけられるようになっていきたいと思います。

その他

- ・T6B チームの応援に行ったりしたみんなの仲間を思う気持ち素晴らしいと思います。みんなでプレーできるのもあと半年くらいです。その時間を大切にしてよいものとしませうね。

練習でのプレーができたこと、また、できなかったこと、磨いていきたいこと、できるようになりたいこと。色々でていると思うので、日々の練習で取り組んでいきたいと思います。

最後に素晴らしい環境を整えていただきました大会実行委員のみなさまありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

また、ご父兄のみなさま、大会中、熱いご声援ばかりでなく様々お手伝いいただきましてありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。









